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La Palabra Hablada No 85 
La Simiente Es La Palabra de Dios 

Pastor, Brian Kocourek 
Domingo, 29 de marzo de 2009 

 

   71 Es pues esta la parábola: La simiente es la palabra de Dios. ¿Qué es la Simiente de Vida? 
La Palabra de Dios. Por lo tanto, para Vida, Ud. no puede venir a través de un credo; Ud. no 
puede venir a través de una denominación; Ud. tiene que regresar a la Palabra. Bien, la 
Simiente de Vida. Muy bien, Su Palabra es Su Simiente, y Su Espíritu es el Agua. Ahora, 
regresen a Juan 3:14 allí, vuelvan allí otra vez. ¿Ven Uds.? ¿Ven? El Espíritu...?...es el Agua. 
Ahora, miren, Juan 3:14, nosotros entendemos lo que significa si Uds. quieren leerlo. Y como 
Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado. 
¿Ven? Ahora, si Moisés levantó la serpiente de bronce, Cristo fue levantado por la misma causa, 
ahora, ¿qué es? Moisés levantó la serpiente de bronce, para que el pueblo que estaba 
muriéndose, pudiera tener agua para vida. Y miren, Jesús... (¡Oh, Dios!) Jesús es la Palabra de 
Dios. Ahora, vamos a remachar eso en esta tarde ¿ven?, probarlo. 
 

   72 Jesús es la Palabra de Dios, y El fue abierto violentamente, esa Vida, la Vida que está 
adentro de la Simiente, para que esta Vida, la cual es Espíritu, el Agua fluyendo sobre... el 
Espíritu sobre la Simiente de Dios traerá la Vida de la Simiente. Y si trae algo más, hay 
algunas otras clases de simientes allí entonces. Amén. ¿Entienden Uds.? Si el Espíritu de Dios 
sale a regar la Simiente, si es la Simiente que se está regando, producirá la Vida de la Simiente. 
¿Está claro? Produce la Vida de la Simiente, porque para eso es que Ella es dada. 
 

   73 Yo creo que la Biblia es la-es la Palabra, la Verdad completa, y Jesús es la Palabra hecha 
manifiesta; El y Su Palabra son Uno, y lo mismo. ¿Qué era El? Ahora, miren. El era esa 
Simiente. (Ahora, tengo que detener algo para meterlo aquí en esta tarde. ¿Lo ven? Es difícil). El 
era esa Simiente que Eva debería de haber producido. ¿Lo captan Uds.? El era la Simiente que 
Eva iba a producir, pero ella la hibridó dudando la Palabra de Dios. Así que El era esa Simiente, 
y de la única manera que sería Vida, en la reproducción de la Vida, era que la Vida tenía que 
venir a través de esa Simiente, y esa Simiente tenía que morir para propagar la Vida. ¿Qué 
no pueden-no pueden verlo? Por eso es que el Agua fue dada; para regar la Simiente. 
 

Vamos a tomar estos pensamientos, pensamiento tras pensamiento y una Escritura tras escritura. 
 

     1). Dijo que la simiente es la Palabra de Dios. Encontramos eso en Lucas 8:11 Ahora, la 
parábola es esta: La semilla es la palabra de Dios.  
 

También encontramos en Mateo 13:19 Cuando alguno oye la palabra del reino y no la entiende, 
viene el malo, y arrebata lo que fue sembrado en su corazón. Este es el que fue sembrado junto al 
camino. 20 Y el que fue sembrado en pedregales, éste es el que oye la palabra, y al momento la 
recibe con gozo; 21 pero no tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, pues al venir la 
aflicción o la persecución por causa de la palabra, luego tropieza. 22 El que fue sembrado entre 
espinos, éste es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las riquezas 
ahogan la palabra, y se hace infructuosa. 23 Mas el que fue sembrado en buena tierra, éste es el 
que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno.  
 

Así que no se va a producir frutos a menos que usted entienda. Eso es lo que dijo. También 
encontramos que la Palabra de Dios es una simiente en 1 Pedro 1: 23 siendo renacidos, no de 
simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para 
siempre. 
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Por lo tanto, la Palabra es una simiente. Pero no es cualquier tipo de simiente, es la simiente de 
Dios.  
 

Ahora, vamos a ver un poco más sobre este pensamiento que la Palabra de Dios es una simiente. 
Yo solía pensar que una semilla, por definición, es portadora de la vida. Porque en mi mente yo 
pensaba que era la piel externa y la piel interna, sino que son los protectores de la Vida. Sin 
embargo, la piel externa e interna debe morir para que la vida en la simiente venga en 
manifestación. Y eso es cierto, pero la cáscara no es la simiente, es la cáscara. Tiene que morir 
para liberar la vida que está dentro de ella. Que la vida es la simiente.  
 

Hno. Branham nunca dijo que la Simiente es un "Portador de la vida". Él dice que una Simiente es 
"vida" en sí.  
 

Ya Salido El Sol 65-0418M P: 123 La Biblia dice: Todos los que creyeron fueron bautizados. Aquí 
está el bautisterio lleno de agua esperando por cualquier candidato que esté dispuesto a morir a si 
mismo. Ahora, puede ser que Ud. sea sumergido muchas veces en el Nombre del Señor Jesús; 
pero hasta que esa simiente no sea Vida, no será vivificada. No, no. El bautismo en agua es 
como el rocío que cayó del cielo. Puede caer sobre la simiente; pero si no tiene vida entonces 
no puede germinar. Pero si el genuino bautismo en agua es una muerte a si mismo, y Ud. está 
dispuesto a morir a todo lo que le ha sido enseñado por los credos y las denominaciones, 
lo que es contrario a la Palabra entonces caminará como un hijo e hija de Dios, y Ud. Io 
habrá determinado en su corazón. Entonces fíjese en lo que las aguas bautismales harán 
por Ud. en esta mañana. Arrepiéntanse todos Uds., y sean bautizados en el Nombre de Jesucristo 
para la remisión de sus errores, sus pecados, y entonces RECIBIRAN la Gavilla, la Ofrenda 
mecida, RECIBIRAN la Dinámica, el Espíritu Santo, porque la promesa es para Uds. y para 
todos aquellos en todas las generaciones. Así será. 
 

Ahora, esta es la razón porque muchos de los que dicen ser nacido de nuevo no lo están. Ellos 
pueden haber sido bautizados en el agua pero nunca murieron a sí mismos. Y si usted no está 
dispuesto a morir a sus propias ideas Dios no va a producir su propia vida en su vaso.  
 

Hay Un hombre Aquí Que Puede Encender La Luz 63-1229M P: 35 Dios separa la luz de la 
oscuridad, separa la muerte de la vida, y lo hace por medio de Su Palabra. Su Palabra es lo que 
siempre trae esto así. Ahora, la simiente ya estaba en la tierra. Yo creo que Dios ha plantado 
la simiente, y al mismo tiempo que el sol puede llegar a esa simiente, comienzan a crecer. Y esa 
es la razón por la que sólo lleva días para producir estas cosas, porque la simiente ya estaba en la 
tierra. Todo lo que necesita era la luz. Y esa es la forma en que Dios tiene hoy. Su simiente ya 
está aquí, Su Palabra. Lo único que necesita es luz sobre ella; y él es esa luz, Él es la 
Palabra. La Palabra y la luz es la misma cosa. La vida en esa la luz es la Palabra (¿Ven?) Es 
la Vida. El germen de la vida queda en el grano, y la vida es la que sale y produce la vida 
fuera del grano. Esa es la forma en que Cristo en la Palabra hace la Palabra lo que se supone 
que haga. Al igual que la vida en el grano de trigo o lo que sea, que hace que el trigo haga lo que 
se supone que debe hacer, porque es la vida que hay en ella.  
 

11 Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, ¿De dónde va salir la hierva verde? Tiene 
que ser la simiente. Ya trajo el agua, entonces tenemos luz y agua y ahora tiene que haber 
simiente para producir, hierba que dé semilla; de nuevo, noten la semilla... árbol de fruto que dé 
fruto (¿Qué es el fruto? Es la simiente del árbol.) según su género, que su semilla (tiempo 
presente) esté en él, (YA) sobre la tierra. Y fue (tiempo pasado FUE), así. 12 Produjo, pues, la 
tierra hierba verde, hierba que da semilla según su naturaleza, y árbol que da fruto, cuya semilla 
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(cuya es tiempo pasado) está en él, según su género. Y vio Dios que era bueno. 13 Y fue la tarde 
y la mañana el día tercero. Así que vemos que la simiente tenía que producir ya estaba en la tierra 
en forma de espíritu antes de que pueda producirse en una forma material. 
 

Génesis 2:1 Fueron, pues, acabados los cielos y la tierra, y todo el ejército de ellos. 2 Y acabó 
Dios en el día séptimo la obra que hizo; y reposó el día séptimo de toda la obra que hizo. 3 Y 
bendijo Dios al día séptimo, y lo santificó, porque en él reposó de toda la obra que había hecho en 
la creación. 4 Estos son los orígenes (la historia de nacimiento o los orígenes) de los cielos y de 
la tierra cuando fueron creados, el día que Jehová Dios hizo la tierra y los cielos, 5 y toda planta 
del campo antes que fuese en la tierra, y toda hierba del campo antes que naciese; (¿antes que 
naciese? Antes que viniese en forma material) porque Jehová Dios aún no había hecho llover 
sobre la tierra, ni había hombre para que labrase la tierra, 6 sino que subía de la tierra un vapor, el 
cual regaba toda la faz de la tierra. 7 Entonces Jehová Dios formó al hombre del polvo de la tierra, 
y sopló en su nariz aliento de vida, y fue el hombre un ser viviente. 8 Y Jehová Dios plantó un 
huerto en Edén, al oriente; y puso allí al hombre que había formado. 9 Y Jehová Dios hizo nacer 
de la tierra todo árbol delicioso a la vista, (Noten cada árbol salía de la tierra... así que las 
semillas tuvieron que existir porque Dios ya había plantado las semillas de acuerdo con génesis 
1:11 y génesis 2: 5) 
 

9 Y Jehová Dios hizo nacer de la tierra todo árbol delicioso a la vista, y bueno para comer; 
también el árbol de vida en medio del huerto, y el árbol de la ciencia del bien y del mal. Noten 
no dicen que estos dos árboles fueron plantados, él no dijo que eran buenos para la alimentación. 
Dijo que estaban también en el jardín. Así que, ¿cómo llegaron? Bueno, no fueron plantados sino 
que entraron por su propia cuenta.  
 

¿Por qué clamas? ¡Di! 63-0714M P: 18 Ahora, entonces, ven que había nacido con este gran 
regalo y la calidad dentro de él. Luego, sólo tomó algo para que a través de la carne a que 
traiga la vida. Ven, la simiente de Dios es realmente depositado en nosotros desde la 
fundación del mundo. Y cuando la luz golpea primero esa simiente, produce la vida, pero la 
luz tiene que venir primero a la simiente. Al igual como yo he enseñado muchas veces de la 
pequeña mujer en el pozo, en su condición. A pesar de ser una mala persona famosa, aunque su 
vida fue degradada, y estaba en esa condición, ya que las tradiciones nunca la habían tocado. 
Pero cuando la luz primero la golpeó a ella, rápidamente ella reconoció, porque había algo 
ahí para responder ella. Cuando el abismo llama al abismo, tiene que haber abismo en alguna 
parte para responder a esa llamada. 
 

Ahora, cuando el hermano Branham se refiere al término simiente, él no está hablando de algo 
que es portadora de vida, sino él está hablando de la vida misma. A veces utiliza el término grano 
cuando se refiere a lo que llamamos una simiente. Pero cuando habla de la simiente él está 
hablando de la vida. 
 

Cosas Que Han De Ser 65-1205 P: 64 Ellos allá en la edad de Lutero aceptaron a Lutero; esa 
Vida avanzó, pero fueron y se denominaron; cuando menos se pensó llegó a ser una 
denominación cuyo fin es el de ser quemada. ¿Ven? El tallo se seca; eso era solamente un 
portador. Algunos de ellos todavía están tratando de quedarse en ese tallo viejo, sin saber nada 
de Dios; ¡están muertos! Ellos dicen: "Miren nosotros somos una hoja. Nosotros éramos 
Luteranos". Correcto, pero miren en dónde está ahora. ¿Ven? "Nosotros éramos Metodistas", y 
aun, "nosotros éramos Pentecostales". Pero miren a los Pentecostales, cuán fríos y formales se 
están poniendo, cómo todos se están descarriando. ¿Ven? ¿Qué es? Eso era un portador de la 
verdadera Simiente. ¿Ven? Todos estos otros son portadores, pero se denominaron. Si Ud. 
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dice: "Yo soy Pentecostés". Eso para Dios no significa más que si Ud. dijera que era un Católico 
Romano, o un Judío, o lo que Ud. pudiera ser. Ud. tiene que nacer. Esa Vida que viene a través 
de ese portador allí... No se quede en el tallo; no se quede en la simiente; continúe avanzando 
hasta la parte perfecta. 
 

Noten de cómo está diciendo en esencia, que no se mire al vaso sino se vea la vida de la simiente 
misma. El vaso no es más que un vaso, y no es la Vida de la simiente, sino un portador de la 
simiente de la vida.  
 

El Rapto 65-1204 P: 66 La vida que vino a través de Lutero fue lo que formó el avivamiento de 
Wesley; la vida que salio de Wesley, fue lo que formó el movimiento Pentecostal; la vida que sale 
de Pentecostés forma el trigo. Pero ellos únicamente son portadores, la verdadera vida (el 
Mensaje) pasa a través de ellos en su rumbo al grano de trigo, por eso es que todo tiene su 
culminación en el grano, y está allí listo para el rapto, allí en la parte más alta.  La propia Novia 
sale de cada edad, pero la paja denominacional muere.  La paja se seca y se muere. 
 

Otra vez, él está diciendo aquí no mire el vaso sino la vida en el vaso, ya que es la verdadera vida.  
 

La Obra Maestra 64-0705 P: 79 El trigo, después de la borla, después de Wesley, expone la 
cáscara, que es muy parecido al grano de cualquier otra cosa. La cáscara es parecida al grano - 
se acerca más al igual que el grano todo el tiempo, que aquel que entró en la tierra. Y cuando sale 
el tallo, tiene vida en sí, pero seguro no es el grano. Sale la borla, el polen, todavía no es el 
grano. Y luego sale la cáscara. Y esa es únicamente la sombra del trigo, exactamente igual que el 
grano de trigo, pero todavía no es el trigo: exactamente de la misma forma, perfectamente. Los 
pentecostales salieron al igual que el trigo salió. Cada uno sale de la otra, saliendo de la otra, pero 
son sólo un porteador. Ellos van a la denominación. Y eso es lo que hizo Pentecostés: se fueron 
a la denominación. Y ¿qué hicieron los pentecostales saliendo al igual que el grano? Iban de 
regreso, al igual que en Apocalipsis 17, a una de las denominaciones hermanas. Eso es 
exactamente lo que Jesús dijo.  
 

La Semilla No Heredará Con La Cáscara 65-0218 P: 46 Justo como Pablo dice aquí, "¿Echa 
fuera a la sierva, porque ella no heredará con la libre? Y entonces acaso la simiente de la 
denominación persigue al verdadero grano. Siempre tiene que ser de esa manera. Ellos no serán 
herederos. No son asociados. Son absolutamente dos promesas, dos momentos diferentes, dos 
pueblos diferentes. Una es una novia y la otra una iglesia. No hay comparación en absoluto con 
ellos. Sin embargo, todavía no son la simiente que es comprometida a que venga. Ni era 
Sara, ni era Agar. Ni María era la simiente. María no era la simiente. Ella era una portadora de la 
simiente. Pero ella había nutrido, produjo de su vientre, justo como la cáscara había traído a la 
verdadera simiente. Pero la cáscara no es la simiente. Es muy parecido a la simiente. Está en 
torno a la simiente. Allí por el tallo, y cuando se trata del polen, se junta más cerca. Pero cuando 
se trata de la cáscara, está ahí mismo como la simiente, y la forma casi como la simiente. Jesús 
nos dijo lo que sería en los últimos días: que serían muy parecidos que engañarían al propio 
electo si es posible. Pero luego la simiente sale de ahí. Y la cáscara, la vida deja la cáscara. Y la 
cáscara es un portador. Y eso es exactamente lo que han sido nuestras denominaciones, una 
transportadora. Lutero, Wesley, pentecostales, y ahora es el momento que salga la simiente. 
 

Ahora, yo creo lo que dice aquí es que nuestros ojos deben de estar fijos en la vida que se 
produce, y no el grupo, no en el movimiento, sino en la verdadera vida de Dios que es ordenado 
venir a una novia. Es ahí donde nuestros ojos deben de estar. La vida que viene en la imagen 
misma de la simiente original de Cristo Jesús, el Hijo de Dios vivo. Y esa Vida, la vida del hijo de 
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Dios la vida está por venir de nuevo al pueblo de la hora undécima. Así que usted no mire al 
movimiento... No mire al transportador de la vida, sino vea la propia vida, la Palabra de Dios hecha 
viva en los seres humanos, y no se enfoque en los vasos.  
 

Recuerden, hace años el hermano Vayle me dijo, que no mirase al vaso que Dios utiliza para 
manifestarse a sí mismo sino que mirarse en el Dios que hizo la manifestación. Porque seamos 
sinceros el vaso no puede hacer nada por si. Es la vida, la Palabra hecha carne que es lo que 
necesitamos en estos vasos para vivir eternamente.  
 

La Semilla No Heredará Con La Cáscara 65-0429B P: 37 Noten, cuán cerca la iglesia, la 
simiente ahora, llega a tener la simiente misma. Ahora, usted nota cuando la simiente entra a la 
tierra, es la simiente original. Cuando sale, produce una vida. Pero, ¿qué hace la vida de la 
simiente fuera del trigo? No produce el mismo tallo y luego el trigo allí mismo, o el mismo grano 
de trigo. Es la vida de la de trigo, pero es un portador de estado. Y eso fue la primera reforma, 
cuando Lutero salió de la oscuridad del caos. Tenía que morir.  
 

Ahora, yo quiero que capten de lo que está diciendo aquí. El tallo no es la vida de la simiente. Es 
un portador de la vida simiente, pero ni siquiera se manifiesta la vida simiente. La borla ni siquiera 
es la imagen de la simiente original, Entonces el tallo, e incluso la borla y la cáscara no son la 
imagen de la simiente de la vida, pero son simplemente portadores de la vida, ayudando a su 
destino final. Y el destino final de la vida es la imagen de la simiente original.  
 

La Simiente No Heredará Con La Cáscara 65-0218 P: 47 Note esto; note, sólo... Ella no era la 
Simiente; María no era, sino una borla, y tallo, transportadores parte de la Palabra, no toda la 
Palabra. Lutero tuvo justificación. Wesley tuvo santificación. Los pentecostales tuvieron la 
restauración de los dones. Pero cuando viene la Palabra... Ahora, ellos podían producir eso, esa 
justificación va a salvar a un hombre. ¿Cree usted eso? Seguro. Es un portador de la Palabra, el 
mismo que yo creo es parte del tallo del trigo. Claro que lo es. Pero es un portador. No es la 
vida. Luego junto a la santificación viene. ¿Cuántos creen en la santificación? Usted cree la Biblia 
pues tiene que creer. Seguro. Por lo tanto, todavía eso no lo es... Es un poco más... Así es como 
dos palabras. Pero luego viene Pentecostés, la restauración de los dones. Hablar en lenguas, 
ellos la llaman la primera evidencia del Espíritu Santo, hablar en lenguas. La llaman la prueba 
inicial, ¿qué trajo qué? La cáscara. Pero ellos se denominaron. Pero cuando se llega a decir, "Yo 
y Mi Padre somos uno", y estas otras cosas, entonces la cáscara se aleja de ella. Pero la 
verdadera iglesia novia producirá toda la Palabra de Dios en su plenitud en nuestro 
medio...?... Él es el mismo ayer, hoy y para siempre.  
 

Por lo tanto, los elegidos serán idénticas a la simiente original que va a decir, "Yo y mi Padre 
somos uno, porque la vida de mi padre mora en mí" Los elegidos hijos e hijas serán mucho 
más parecido al modelo del primogénito, que el Padre tendrá que recibir en adopción al igual que 
lo hizo con Su primogénito.  
 

El Tiempo De La Siega 64-1212 P: 137 Ahora allí está la naturaleza, y la Palabra de Dios. El es 
ese Pan. "No con sólo el pan vivirá el hombre mas con toda Palabra que sale de la boca de Dios". 
Terminando en estos momentos, antes de orar. Fíjense aquí, aquí viene la cosa que yo quiero 
decir. Ahora ese forro tiene que separarse de ese trigo, eso está en la providencia de Dios. 
¿Cuántos dicen "amén"? [La congregación dice: "Amén".-Ed.] El forro tiene que separarse del 
trigo, porque ahora se está madurando. Ha salido. Ahora, ese forro no estaba allá, fue un 
sostenedor, fue un portador de la Vida, entonces la Vida salió de allí y entró directamente 
en el trigo.  
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Cosas Que Han De Ser 65-1205 P: 63 Los tres estados de la-la vid saliendo. Lo primero, es una 
hojita, Lutero saliendo de la reformación. Muy bien, eso era el tallo. Observen la naturaleza; Dios y 
la naturaleza obran en paralelo, porque Dios está en la naturaleza. Luego lo que sigue es la borla, 
el polen, la edad Metodista. Luego vienen los Pentecostales. ¡Hermano, es tan perfecto! ¿Ven? 
Ese grano de trigo se mira igual como que es un trigo perfecto...grano de trigo; ábranlo; no hay 
trigo allí en lo absoluto. Es un forro, un portador de él, pero esa Vida está avanzando. ¿Ven?  
 

¿Por Qué Tuvieron Que Ser Pastores? 64-1221 P: 124 Cuando una hoja de grama sale, ¿qué 
es? Que... cuando una hoja de trigo sale.  Jesús dijo: “Si el grano de trigo no cae en la tierra”. 
¿Qué sucede cuando un grano  de trigo... mejor dicho, el trigo cae en la tierra? La primera cosa 
que sale es un tallito. No es–no es como el grano que cayó. Observe la naturaleza. No es como 
el  grano que cayó, pero es un portador de la vida del grano.  
 

La Obra Maestra 64-0705 P: 97 Note. No, nunca será. La... Al tiempo de la cosecha de la 
simiente es volver a su condición original, y tienen que tener toda la Palabra para ser la 
simiente. Ahora, usted no puede tener la mitad de la simiente, eso no crecerá. ¿Ven? Tiene 
que ser la totalidad de la simiente. Que no tiene que manifestar, decir, "Yo creo en el bautismo 
del Espíritu Santo. Aleluya. Yo creo en hablar en lenguas". Eso es sólo parte de la simiente. Uh-
huh. Pero ahora, se añadirá a (Aleluya ¿Ven?) la vida, no los dones, la Vida de los dones. ¿Ven? 
Ven ¿lo que quiero decir? Estamos en la hora final, hermanos. El tallo, la borla, la cáscara seca y 
está muerto ahora. Sólo hay una cosa que tiene que suceder para que sean juntadas en Concilio 
Mundial de Iglesias para su quema.  
 

La Señal 63-0901M P: 60 Y además, para que no pueda haber error, la simiente de esta vida 
que tiene que ser sembrada en la tierra (este cuerpo) el cual es una simiente perecedera, y 
luego la vida, si es una vida pervertida en la simiente, entonces perece juntamente con la 
simiente. Pero El puso en la simiente Vida Eterna y la identificó como Suya, para traerla de 
nuevo en la resurrección, y nada se perderá. ¿Me he hecho claro?  La simiente ya no puede 
perecer porque está cubierta con la Vida como señal. Esa Vida cubre el cuerpo, el alma, la 
persona, y es una señal del Espíritu Santo que todo lo que está bajo esa señal pertenece a Dios.  
"Cuando yo viere la señal, pasaré de vosotros." Es una señal positiva. 
 

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P: 112 Ahora, esperen un momento. Yo 
no puedo sobrepasar esto. ¿Ven?, Jesús fue la Simiente de Abraham (hablando carnalmente... 
¿Es correcto eso?), una Simiente predestinada de Abraham. Y cuando el Espíritu cayó sobre El, 
¿qué clase de vida produjo El? El produjo una vida de fe. ¿Qué clase de vida? "¿Ud. quiere 
decir que El iba a ser peregrino como Abraham?" Allí es en donde la gente se confunde tanto hoy. 
Ellos piensan que un hombre de Dios tiene que hacer esto, y seguir esto, y hacer eso. Oh, 
señor, no. ¿Qué era, cómo era Cristo la Simiente de Abraham? No en Su, no tanto en Su cuerpo, 
porque Isaac, esa simiente de Isaac, finalmente cayó y murió. Apostató y se hibridó también. 
Entraremos a eso directamente. ¿Ven? Pero la Simiente fe de Abraham que creyó la Palabra 
de Dios sin importar cuáles eran las circunstancias... Allí lo tiene Ud. Fiuuu. Saben qué, siento 
que quiero gritar. Miren. ¿Ven?, miren, la Simiente fe de Abraham... ¿Qué era? No el cuerpo de 
Abraham, sino la fe de Abraham. La fe de Abraham, ¿en qué? La Palabra de Dios. No importa 
lo que venía, él llamó todo contrario a eso, como que ni siquiera existía.  
 

Noten, no el vaso de Abraham, que murió y entró a la tierra. Pero la simiente de la fe que tenía en 
Abraham. La fe en la vida de Abraham. Así que mire al vaso que Dios usa, y mire sobre la vida de 
Dios en ese vaso. Eliseo no quería una doble porción de la vida de Elías. Él quería una doble 
porción de la vida de Dios que estaba en Elías.  
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Ahora, volviendo a nuestro pensamiento original de esta mañana aquí, estamos hablando de la 
vida de la simiente que es la Palabra de Dios. 
 

La Señal De La Simiente Del Tiempo Final 62-0319 P: 5 Y ahora nosotros sabemos que la 
Palabra sembrada tiene que ser regada antes para que pueda traer su cosecha, pero si el 
agua cae en la tierra, no importa qué clase de simiente esté, traerá más adelante de su propia 
clase, porque Dios dice en Génesis 1:1, "Que cada simiente traiga de su propia simiente". Y 
cuando el agua cae.... vemos en Hebreos 6 que la lluvia cae sobre la tierra para regarla, para 
vestirla y traer el fruto, pero las espinas y los abrojos y lo que está en la tierra también surgen con 
la misma agua. Pero por sus frutos son conocidos. Así que los cristianos son conocidos por 
los frutos del Espíritu Santo. Es lo que domina una vida cristiana, prueba lo que es, y el fruto 
del Espíritu es amor, gozo, paz, fe, paciencia, benignidad, gentileza, paciencia en el Espíritu 
Santo. Esos frutos se manifiestan así mismos a través del Espíritu Santo.  
 

El Rapto 65-1204 P: 54 Ahora, ¿cómo entramos a este Cuerpo? 1 Corintios 12 Porque por un 
Espíritu somos todos bautizados en un cuerpo, Porque por un Espíritu Santo. Y eso… Si quiere 
colocar eso fuera. 1 Corintios 12:13 “Y por un espíritu todos somos bautizados” Y el Espíritu es 
la Vida de Cristo, ¿verdad?  Y la Vida de Cristo, y la vida de la simiente (y El fue la simiente de 
la Palabra), trae la simiente a vida. ¿Lo entienden? Si esa vida está en la simiente, y luego 
viene el Bautismo del Espíritu Santo, de hecho traerá la simiente a vida. 
 

Paradoja 65-0117 P: 39 Como es que la simiente cae en la tierra, y se enraíza, para traer vida 
otra vez. Se mira como si alguna vez fuera a traer vida, eso sería cuando está en su forma 
perfecta. Y si la vida estuviera en ella, ¿Entonces por qué no sale esa vida? Necesita ponerla en la 
tierra, y la vida brotará. Porqué es que todo eso que está alrededor de esa vida, de ese germen, 
que ningún hombre puede encontrar, ¿Cómo es que eso que está allí y que es material en ese 
germen tiene que morir? Así que tiene que traer una nueva vida. Pero también todo lo que 
está ahí debe de morir y enraizarse, antes de que pueda traer la vida. 
 

¿Estamos dispuestos a morir esta mañana a nosotros mismos de que Cristo pueda hacerse cargo 
de su vaso y manifestación de la vida del padre a través de ustedes? Vamos a inclinar nuestros 
rostros en oración. 
 
 
Hno. Mario Nina Q. 
La Paz – Bolivia, marzo del 2009 
E-mail: marionina357@yahoo.com 
 


